

2 Reyes 25 - Kadosh Israelita Mesiánica

- 1.AEC 590 De modo que en el noveno año de su reinado, en el décimo mes, en el décimo día del mes, Nevujadretzar rey de Bavel marchó contra Yerushalayim con su ejército completo. El acampó contra ella y edificó torres de asedio contra ella por todos los flancos.
- 2.La ciudad permaneció bajo asedio hasta el undécimo año del rey Tzidkiyah.
- 3.AEC 588 En el noveno día del cuarto mes, cuando la hambruna en la ciudad era tan severa que no había pan para el pueblo de La Tierra, °
- 4.ellos irrumpieron en la ciudad. Todos los soldados huyeron por la noche a través de la puerta entre los dos muros, cerca del jardín de los reyes, y los Kasdim habían rodeado la ciudad, el rey tomó la ruta por el Aravah.
- 5.Pero el ejército de los Kasdim fue a perseguir al rey y lo apresó en las llanuras de Yerijo; todas sus tropas fueron dispersadas.
- 6.Entonces ellos agarraron al rey y le llevaron al rey de Bavel en Rivlah, donde dictó juicio sobre él.
- 7.Ellos mataron a sus hijos delante de sus ojos. Después le sacaron los ojos a Tzidkiyah, lo ataron con grilletes y lo llevaron a Bavel.[128]
- 8.En el quinto mes, en el séptimo día del mes, que fue también el decimonoveno año del rey Nevujadretzar, rey de Bavel, Nevuzaradan, el comandante de la guardia y oficial del rey de Bavel, entraron en Yerushalayim[129]
- 9.El quemó la casa de YAHWEH, el palacio real y todas las casas en Yerushalayim ? todas las casas de los nobles, él quemó hasta los cimientos.
- 10.El ejército completo de los Kasdim, que estaba con el comandante de la guardia, destruyó los muros de Yerushalayim por todo alrededor.
- 11.Nevuzaradan el comandante de la guardia entonces deportó a los que quedaban en la ciudad.
- 12.Pero el comandante de la guardia dejó atrás algunos de los pobres de La Tierra para ser labradores de las viñas y los campos.
- 13.Los Kasdim destrozaron en pedazos las columnas de bronce, y las bases y el Mar de bronce de la casa de YAHWEH y llevaron el bronce a Bavel.
- 14.Ellos también se llevaron las ollas, palas, despabiladeras, sartenes, y todos los artículos de bronce que habían sido usados para ministrar.
- 15.El comandante de la guardia tomó los incensarios, las cubetas de rociar, todo hecho de oro y todo hecho de plata.
- 16.El bronce en las dos columnas, el Mar y las cubetas, todo lo que Shlomó había hecho para la casa de YAHWEH, era más de lo que podía pesarse.
- 17.La altura de una columna era de treinta y un pies y medio; sobre ella estaba el capitel de bronce de cinco pies y cuarto de alto, con redes y granadas alrededor del capitel, todo de bronce; la segunda columna era similar, también con redes.
- 18.El comandante de la guardia se llevó [prisionero] a Serayah el kohen HaGadol, Zefanyah el segundo en orden y a tres guardias de las puertas.
- 19.De la ciudad se llevó un eunuco a cargo de los hombres de guerra, cinco hombres que veían el rostro del

2 Reyes 25 - Kadosh Israelita Mesiánica

rey que habían sido encontrados en la ciudad, el secretario del comandante en jefe que llevaba cuenta de la gente de La Tierra, y sesenta de la gente común encontrados en la ciudad.

20.Nevuzaradan el comandante de la guardia los tomó y los llevó al rey de Bavel en Rivlah.

21.Allá en Rivlah, en la tierra de Hamat, el rey de Bavel los hizo matar. Así, pues, fue llevada Yahudáh cautiva fuera de su tierra.[130].

22.Nevujadretzar rey de Bavel nombró a Gedalyah el hijo de Ajikam, el hijo de Shafán, gobernador sobre la gente que quedó atrás en La Tierra de Yahudáh después que él se marchó.

23.Cuando todos los oficiales del ejército y sus hombres oyeron que el rey de Bavel había hecho a Gedalyah gobernador, vinieron a Gedalyah en Mitzpah ? Yishmael el hijo de Netanyah, Yojanán el hijo de Kareaj, Serayah el hijo de Tanjumet el Netofati y Yaazanyah el hijo de Maajati ? ellos y sus hombres.

24.Tomando un juramento, Gedalyah les dijo: "No teman a los sirvientes de los Kasdim. Solamente vivan en La Tierra y sirvan al rey de Bavel, y las cosas irán bien para ustedes."

25.Pero en el séptimo mes Yishmael el hijo de Netanyah, el hijo de Elishamah, de sangre real, vino con diez hombres y asesinó a Gedalyah y a los Yahudim y a los Kasdim que estaban con él en Mitzpah.

26.Al ver esto, toda clase de gente, grandes y pequeños, como también los oficiales del ejército, salieron y se fueron a Mitzrayim; porque temían a los Kasdim.

27.AEC 562 En el trigésimo séptimo año del cautiverio de Yehoyajim rey de Yahudáh, en el duodécimo mes, en el vigésimo séptimo día del mes, Eveel-Merodaj comenzó su reinado como rey de Bavel; y en su primer año él alzó la cabeza de Yehoyajim rey de Yahudáh y lo soltó de la prisión.

28.El lo trató con bondad y le dio un trono más alto que el de los otros reyes allí con él en Bavel.

29.Así que Yehoyajim ya no tenía que usar ropas de prisión; además, comía pan continuamente delante del rey todos los días de su vida;

30.y le fue dada una asignación diaria por el rey para gastar en sus otras necesidades diarias por todos los días de su vida.